11-10-24







García apoya demanda empresarial para frenar violencia en Sinaloa

CDMX 10 de octubre, 2024.- El diputado Fernando García Hernández, representante del Partido del Trabajo (PT), lanzó un fuerte llamado al Gobierno Federal para atender la crisis de violencia e inseguridad que afecta gravemente a Sinaloa. En una conferencia de prensa, García expresó su respaldo a los empresarios locales, quienes urgen soluciones ante la situación que ha deteriorado tanto la seguridad como la economía de la entidad.

La inseguridad en Sinaloa ha alcanzado niveles alarmantes, afectando directamente el comercio, la inversión y la calidad de vida de los habitantes. El sector empresarial ha levantado la voz, pidiendo que las autoridades federales actúen con rapidez para devolver la paz y la estabilidad económica a la región.

Miguel Enrique Calderón Quevedo, coordinador del Consejo Estatal de Seguridad Pública en Sinaloa, subrayó la necesidad de apoyos extraordinarios por parte del Gobierno Federal para enfrentar la situación de crisis. Aunque reconoció el trabajo realizado por las Fuerzas Armadas y la Guardia Nacional, Calderón destacó que la problemática es de larga data, y se requiere una solución estructural para garantizar la paz a largo plazo.

Por su parte, Laura Guzmán, presidenta de la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (Canirac), señaló que la inseguridad ha generado una desaceleración económica severa en Sinaloa. "La violencia ha reducido nuestras horas de operación, las ventas no superan el 50%, y el miedo ha limitado el desarrollo de nuestras actividades comerciales después de las 7 de la noche", explicó.